
ASSISI - Pdl e lista Bartolini si
sono incontrate ieri sera per di-
scutere del proseguimento dell'
attività amministrativa: i conte-
nuti del colloquio verranno resi
noti e commentati solo stamatti-
na, ma almeno di facciata en-
trambe le parti, già nella giorna-
ta di ieri, si sono dette disposte
all'ascolto ed alla valutazione del-
le offerte e delle controproposte
messe sul piatto.
E dopo mesi di silenzio, final-
mente anche il centrosinistra si
muove, nei giorni scorsi i segreta-
ri e referenti di Pd, Idv, Mongol-
fiera, Prc, Sinistra e libertà e So-
cialisti Riformisti si sono incon-
trati per dar vita a "Nuova Assi-
si" e delineare "un percorso co-
mune per costruire una coalizio-
ne alternativa al centrodestra
che punti a vincere le elezioni
comunali del 2011. Tra i punti

essenziali del programma - è
scritto nella nota congiunta - il
rilancio dell'economia turistica,
la tutela del territorio e dei suoi
beni primari come l'acqua e
l'ambiente, il sostegno dei sogget-
ti più deboli, nuove e più efficaci
politiche sociali, maggiore atten-
zione all'infanzia e agli anziani.
Ci avviamo a raccontare un capi-
tolo nuovo nella storia del centro-
sinistra assisano e riteniamo as-
solutamente impraticabili strade
fantasiose che vorrebbero la sot-
toscrizione di patti contro-natura
con frange della destra di gover-
no". Se quindi i cinque segretari
'affossano' la proposta di Edo Ro-
moli relativa al governissimo per
rilanciare Assisi, nel contempo
si lascia la porta aperta "a chi
vorrà costruire con noi un'alter-
nativa vincente fondata sui con-
tenuti, sui programmi e sulle

idee. Questo nuovo progetto per
Assisi deve inoltre aprirsi alla so-
cietà civile e a un confronto con
tutte le categorie: imprese, sinda-

cati, insegnanti, studenti, com-
mercianti, associazioni, pro lo-
co, ecc. Vogliamo restituire al Co-
mune di Assisi una posizione di

prestigio nel panorama regiona-
le e nazionale, facendolo uscire
dall'isolamento e dalla crisi eco-
nomica".
Questo il programma, mentre en-
tro la fine di settembre Pd, Idv,
Mongolfiera, Prc, Sinistra e liber-
tà e Socialisti Riformisti indivi-
dueranno un candidato a sinda-
co condiviso, "prima attraverso
il confronto dialettico e poi, se
fosse necessario, anche attraver-
so lo strumento delle elezioni pri-
marie. Puntiamo - conclude la
nota - a costruire una vera e pro-
pria squadra da presentare agli
elettori, fatta di giovani leve, uo-
mini e donne d'esperienza, di at-
tivisti di partito e semplici citta-
dini, di persone che con spirito
di servizio vogliano perseguire il
bene della collettività e migliora-
re la città che amano".

Flavia Pagliochini

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Il verde incolto è
habitat ideale per il prolificare di insetti, ani-
mali nocivi e inconvenienti igienici vari, come
ha fatto notare il sindaco Stefano Ansideri;
non solo. La crescita a dismisura che si verifi-
ca nel periodo estivo, soprattutto quest'ultimo
che alterna piogge abbondanti a giornate asso-
late, rappresenta un elemento di mancato deco-
ro urbano e può arrivare a creare disagi per gli
automobilisti. Situazione che si è verificata fi-
no a qualche giorno fa in prossimità della rota-
toria che si trova in via Mario Poletti, nel tratto
fra la zona di Bastiola e la frazione di Ospeda-
licchio: qui gli automobilisti si sono trovati a
doversi confrontare con una flora più che rigo-

gliosa, tanto da essere di misura più alta dei
veicoli e da imperdirne la visibilità. La situa-
zione, aggravata dal fatto che la rotatoria si

trova ancora senza illuminazione, è stata mo-
mentaneamente risolta grazie all'intervento di
tosatura che è stato eseguito. La stessa cosa si è
verificata lungo le aiuole che si trovano tra la
rotatoria e via Madonna di Campagna, dove si
trovano gli svincoli, sia in direzione Perugia,
che in direzione Foligno, della strada statale
75; non proprio presso tutte le aiuole. Dal lato
di via Madonna di Campagna, infatti, ci sono
ancora degli interventi da eseguire. La cura del
verde pubblico finge da esempio e richiamo
per i privati, cui proprio il primo cittadino di
Bastia Umbra ha ricordato i doveri sanciti dal
regolamento d'igiene; pena contravvenzioni
che possono andare da 25 a 500 euro.

ASSISI - Festeggia trenta anni la Confraternita dei
Santi Giacomo, Antonio e Caterina, una delle istitu-
zioni più longeve di Assisi che essendo 'gemellata'
con il Comune della città serafica fa particolare
vanto del gemellaggio tra Assisi e Santiago (Giaco-
mo) de Compostela. A breve la Confraternita torne-
rà in possesso della chiesa di Santa Caterina (in
piazza Matteotti, restaurata grazie ai lavori della
ditta Lunghi e Falcinelli, cui vanno i sentiti ringra-
ziamenti di tutti i confratelli) e il consiglio direttivo
ne approfitta per lanciare una 'campagna acquisti'
aperta anche e soprattutto ai giovani di Assisi, di cui
si auspica la massima partecipazione. Del consiglio
direttivo della Confraternita fanno parte don Cesare
Provenzi, legale rappresentante, Rinaldo Della Bina
(ricopre la carica di priore), Giancarlo Bernardini

(sagrestano), Piero Balducci (vice priore), Emanue-
le Balducci (segretario) e Mario Simonelli (econo-
mo).

CANNARA - “La stato della mag-
gioranza non è un problema di
Gareggia”: controreplica di Gio-
vanna Petrini al consigliere di mi-
noranza, cui il sindaco consiglia
“di non dire cose infondate come
quella relativa alla tariffa della
nettezza urbana: il contratto - pro-
segue il sindaco Petrini - per la
nuova gestione non può essere
firmato a causa di un ricorso al
Tar inoltrato dal Comune di Assi-
si e non per mancanza fondi né
tantomeno verrà incrementata la
tassa sulla nettezza urbana”.
Secondo Petrini, “In sede di ap-

provazione del conto consuntivo
non è affatto previsto il riconosci-
mento di eventuali debiti fuori
bilancio ma semmai l'attestazio-
ne da parte dei responsabili dei
vari settori dell'esistenza o meno
di eventuali debiti fuori bilancio,
che secondo il regolamento co-
munale di contabilità possono es-
sere riconosciuti in occasione
dell'approvazione degli equilibri
di bilancio adempimento previ-
sto per il 30 settembre”. Per quan-
to riguarda il bilancio di previsio-
ne “è completato ed è in pareggio
- sostiene Petrini - e senza incre-

mentare alcunché, trovo strano
che non si sappia viste le giuste
frequentazioni pressoché quoti-
diane, in forma separata dei con-
siglieri di minoranza dentro e fuo-
ri gli uffici comunali. Quasi su-
perfluo - conclude Petrini - ricor-
dare al consigliere che un pro-
gramma elettorale si realizza nel
corso di una legislatura che ha
durata di cinque anni e che la
mia gestione negli anni
2004-2009 è stata premiata dai cit-
tadini di Cannara attraverso il ri-
sultato elettorale delle scorse ele-
zioni”.

Girandola di incontri in vista delle elezioni comunali del 2011

Unpalazzochiamatodesiderio
Forse le primarie per il centrosinistra. Bartolini vede il Pdl

Tutti ai blocchi In palio c’è il palazzo del Comune

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Ar-
mando Lillocci, presidente del
consiglio comunale di Bastia Um-
bra, ha convocato la prossima riu-
nione della massima assise per
martedì 22 luglio, alle ore 20. In
seguito alle comunicazioni del sin-
daco Stefano Ansideri, si procede-
rà alla discussione di dieci punti
all'ordine del giorno: approvazio-
ne dei verbali della seduta consi-
liare del primo giugno; approva-
zione del nuovo regolamento sul
procedimento amministrativo; ap-
provazione della convenzione per
la gestione associata e coordinata
dei servizi di polizia municipale;
approvazione del regolamento
condominiale e delle tabelle mille-
simali della palazzina degli uffici
che si trova presso il centro fieristi-
co regionale Maschiella; cessione,
volontaria e gratuita, di aree di
lottizzazione sulle quali insistono
opere d'urbanizzazione relative al
tratto terminale di viabilità previ-
sto nello studio unitario dell'area
del sub comparto 3, in via Madon-
na di Campagna; adozione della
variante al piano di lottizzazione
del comparto II 26 in località San
Costanzo; approvazione del piano
attuativo d'iniziativa privata della
proprietà Politi e Bini che si trova
presso la frazione bastiola di Co-
stano; revoca e adozione del pia-
no attuativo d'iniziativa mista rela-
tiva a via Gramsci; adozione del
piano attuativo d'iniziativa priva-
ta della proprietà Ferroni e Marzi
locata tra via dei Noci e via Palesti-
na; mozione presentata dal consi-
gliere comunale del gruppo consi-
liare del Partito democratico Ga-
briella Bonciarelli su: “Linea na-
zionale Ravenna-Ancona-Roma”.
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assise
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Macchinette Prese di mira dai ladri mesi fa

BASTIA UMBRA - La sezione ba-
stiola del partito Democratico ha
organizzato un autobus per garan-
tire il trasporto a chi volesse par-
tecipare alla manifestazione na-
zionale del Pd che si tiene doma-
ni al Palalottomatica di Roma.
Chiunque fosse interessato a
iscriversi per aderire all'iniziati-
va può comunicare le sue inten-
zioni contattando il numero di
telefonia mobile 3471207542.
Questo invece l'invito a parteci-
pare lanciato dal segretario nazio-
nale Pier Luigi Bersani: "Parteci-

pare alla manifestazione di doma-
ni è fondamentale per costruire
una politica economica alternati-
va, per la crescita del nostro pae-
se e il lavoro, per dire no a una
manovra finanziaria ingiusta e
sbagliata, per lottare a favore del-
la salvaguardia di lavoro, equità
fiscale e scuola, per dare voce a
tutti i protagonisti sociali colpiti
dalle scelte del governo. Per dire
il nostro no a una manovra che
colpisce i soliti noti e non contie-
ne alcuna misura per la cresci-
ta".

In pullman aRoma
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Il verde incolto crea non pochi problemi agli automobilisti

Erba troppo alta alla rotatoria

La rotatoria di via M. di Campagna

Dedicata ai santiGiacomo,Antonio eCaterina ha intrecci a livello europeo

LaConfraternita festeggia 30 anni
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Bilancio di previsione in pareggio

ASSISI - A mesi di distanza dal fur-
to ai danni delle macchinette della
stazione di Santa Maria degli Ange-
li, nessuno ha ancora sostituito le
due macchine che permettono l'ac-
quisto self service dei biglietti. Una
‘dimenticanza’ che sta procurando
gravi disagi ai viaggiatori. All'epoca
Ferrovie dello Stato aveva quantifi-
cato 60.000 euro di danni, frutto del
denaro contante rubato dalle emetti-
trici (oltre di Assisi anche da quelle
di Bastia Umbra, Baiano e Orvieto,
tutti avvenuti nel giro di pochi gior-
ni) e dei costi di sostituzione.

Non rimpiazzate
le macchine self service
rovinate in stazione

ASSISI - Il prossimo 26 giugno il sindaco Claudio Ricci
verrà insignito del Phf (Paul Harris Fellow, il fondatore
del Rotary international), che nel mondo intero identifi-
ca i soggetti singoli o istituzioni particolarmente votati
al servizio della comunità: la decisione è stata presa in
maniera unanime dagli organi direttivi del Rotary
Club di Assisi, prossimo al passaggio delle consegne
tra il presidente uscente Renato Raschi e il nuovo
presidente, Emiliano Zibetti. Sempre il Rotary di Assi-
si rende noto che l'architetto Mario Struzzi (ideatore e
promotore del “Cammino di San Francesco”) sarà il
nuovo governatore del distretto Rotary 2090: nel corso
del suo mandato, che si aprirà ufficialmente il prossi-
mo 1˚ luglio, porterà in Assisi tutti i rotariani d'Italia (e
non solo) per il progetto “Sorella Acqua”.

Struzzi nuovo governatore del club

Importante onoreficenza
del Rotary al sindaco Ricci

BETTONA - L'ufficio postale di Bet-
tona fino al 19 settembre 2010 reste-
rà aperto al pubblico nei giorni di
lunedì, martedì, giovedì e venerdì
dalle ore 8.30 alle 13.30. Il piano di
rimodulazione estivo è in linea con
le indicazioni del ministero dello
sviluppo economico e tiene conto
delle reali esigenze delle diverse co-
munità territoriali, e gli uffici posta-
li osserveranno orari al pubblico mi-
rati a mantenere un costante e capil-
lare presidio del territorio e offrire
un servizio nel rispetto degli stan-
dard di qualità aziendali.

Bettona
Orario estivo

all’ufficio postale

 22 Venerdì 18
Giugno 2010CORRIEREASSISI - BASTIAUMBRA


